o Lą Jornada

LEGISLATIVO



"¿POR QUÉ TANTO RECURSO?", APUNTA

No se justifica el presupuesto que pide el INE para 2025: Sheinbaum

El próximo año se prescindirá del financiamiento para campañas de los partidos, destaca la Presidenta

EMIR OLIVARES Y ALMA MUÑOZ

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo volvió a manifestarse en contra del presupuesto solicitado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para el siguiente ejercicio fiscal.

"No es justificable el presupuesto que están enviando. Lo vuelvo a explicar: es más presupuesto en 2025 que el de 2024 lo que están pidiendo; estamos hablando creo que de 39 mil millones de pesos", enfatizó.

Como parte de los recursos solicitados por el organismo electoral, 13.2 mil millones son catalogados como "presupuesto precautorio", con el objetivo de organizar un proceso de elección de los integrantes del Poder Judicial "ordenado y eficiente", como lo informó la consejera presidenta del instituto, Guadalupe Taddei.

En la mañanera de ayer, a pregunta expresa, la jefa del Ejecutivo destacó que si bien es cierto que el próximo año habrá elección de jueces, magistrados y ministros –a raíz de la reforma judicial–, no es necesario tanto gasto, pues en 2024 hubo elecciones a cargos públicos, lo que implicó destinar financiamiento a los partidos políticos para las campañas.

"Sí va a haber una elección el próximo año para las personas del Poder Judicial, pero, a diferencia de las elecciones de 2024, no hay financiamiento especial a partidos políticos por campañas electorales, porque no hay financiamiento para la campaña de jueces, juezas, magistrados, magistradas o ministros, ministras; no hay recurso público para las campañas. Entonces, ¿por qué tanto recurso?", preguntó.

La mandataria refirió que 2025 es un "año especial" en el que se busca disminuir el déficit de 2024, "y las elecciones se pueden hacer sin necesidad de tanto gasto".